

Fecha: 10-06-2025
Medio: El Observador Vespertino
Supl.: El Observador Vespertino
Tipo: Noticia general
Título: Extienden atención en el Cesfam La Calera para pacientes respiratorios

Pág. : 5
Cm2: 237,4
VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Extienden atención en el Cesfam La Calera para pacientes respiratorios

La medida se aplica por tercer año consecutivo en la comuna

El lunes 9 de junio comenzó a implementarse la Estrategia Respiratoria Aguda Comunal (ERAC) en La Calera. Se trata de un ajuste que afecta a los servicios del Centro de Salud Familiar de La Calera, ubicado en la calle 33. La estrategia busca dar una respuesta oportuna a la creciente demanda de pacientes con enfermedades respiratorias en este período invernal.

El alcalde de La Calera, Johnny Piraíno, visitó ayer el Cesfam La Calera, acompañado de la Directora de Salud Municipal, Waleska Castillo, para poner en marcha la estrategia. Piraíno detalló cómo funciona esta en la práctica esta medida. De esta forma, se brindará atención a los pacientes con enfermedades respiratorias de lunes a viernes desde las 17:00 a las 20:00 horas, en el sector rojo del Cesfam La Calera.

Este es el tercer año en que se implementa esta estrategia de cara a la

temporada de invierno. Finalmente, cabe mencionar que el SAPU de Artificio ha reforzado su atención con el apoyo de un médico y un kinesiólogo para hacer frente a las enfermedades respiratorias, que han tenido un incremento este año.

